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Un sólo campo empastado para 80 equipos 
Proliferan pandillas por falta de 

Habla Nahún-zarazúa. el incendiario de 19112 

espacios deportivos: Vázquez B. 
"Soy panista desde hace 8 días porque me c-anse de 

tener amarr~do ese canijo •mecate que tenía . del PRI" 
+ Pide el futbolista se brinde apoyo a la juventud · 
Luego de tres años de estar al frente como dueño del 1equipo 
deportivo San José, zona centro, Gilberto Vázquez Baeza, 
jugador profesional de futbol soccer~ afirma que este 
municipio se ha distinguido por su buen nivel futbolístico. 
Sin embargo, advierte, esta distinción esta decayendo 
porque realmente .. el apoyo al deporte es nulo". _ 

.. Faltan canchas de futbol, basket bol y sobre todo falta 
quien organice y apoye a los jóvenes. Para los 80 equipos 
de futbol que hay en todo el municipio, hay un sólo campo 
ell)pastado. Digame, ¿Donde van a Jugar esos muchachos?. 
Si juegan en la calle, les quitan el balón Y. si van a la unidad 
deportiva donde esta eJ campo empastado, Jos corren porque 
pisan el pasto. Es necesario apoyar a la juventud. En San 
José lturbide estan empezando a proliferar las pandillas por 
la falta del deporte. Los chieos necesitan descargar esa 
energía que llevan dentro de si. Y si no lo descargan en el 
deporte pues entonces se van al vicio, esa es una desgracia. 
De ser un pueblo de gente tan sana, mire en lo que esta 
cayendo". 

Vázquez Baeza, integrante de la tercera división de futbol 
en eJ municipio vecino de San Luis de la Paz, quien fuera 

·a Brasil con una selección de ex profesionales · en 1986, 
jugando en el estadio Maracaná de Río de Janeiro, finaliza 
diciendo: .. Son necesarios los espacios o por lo menos 
canchas deportivas, aunque sean de cemento. ele tepetate, de 
tierra, de lo que sea. También necesitamos que haya quien 
organice a los chicos. Que existan equipos de basket bol y 
voleibol, que or.ganicen un torneo, que haya una cabeza. 
Hace falta que pongan a una persona para que esté a cargo 
de deportes, que pongan a un director de fomento deportivo. 
Ahont:i tenemos a un regidor de dP.portes es el señor 
Alberto Cano, pero desafortunadamente en nueve años no 
ha hecho 1.ada. ¡Es urgente que se haga algo, porque aquí 
esta todo ae cabeza! ... Zaruua1)'ejo. lmp09icionea 

Rogelio Lozada Vargas 

Diálogo directo 

El viento sopla demasiado y hace un frío 
del carajo. Estoy aquí, pero a veces 
necesito distanciarme para voltear a verte 
y verte más y mejor. Te contemplo todos 
los días, vivo más aqu.í que en La Soledad 
de Arriba. ..Entre los otros y tú, entre el 
amor y tú, entre la vida y tú, está la 
soledad". (L. Cernuda) Diario vengo, 
diario voy. Sólo yo sé los caminos que 
ando y cuánto duran. Con el viento en 
contra, con el asiento de la bicicleta 
rechinándo y los manubrios sin 
protección. 

- ¿Vas pa'Sanjo, Ruge? 
- Sí. Voy a la escuela. 
- A ver si allá nos vemos al rato ... 

Tengo más imágenes penosas que 
placenteras de ti y sin embargo, cómo 
quisiera decirles a mis ex-maestros que en 
eJ mundo que recorra no encontraré otro 
cielo más azúl, bordado así, con abundan
tes nubes blancas. 

- Si miramos al eielo ~in par.padear, 
veremos cómo vuelan los angelitos,. con 
sus alas transparentes y tan pequeños que 
parecen mosquitos. · 

El kiosco es tu corazón, en él Margarita 
compitió para rei:la y sólo llegó a princesa. 
Ni modo. 

Andar en tus calles es como descansar 

Habla Nahúm Zarazúa. Ee el viejo líder 
priísta fundador del movimiento itur
bidense durante 1982 que prendió fuego 
(junto con los miles de seguidores del 
entonces precandidato a la alcaldía de ese 
municipio Juan Ignacio Torres Landa, a 
quien apoyaban) ~-la casa del candidato 
impuesto Policarpo Ve~a. El mismo que 
-reconoce ahora- también rellenó casillas 
en el rancho La Alameda con 2. mil votos 
del PRI, a favor de la candidata a diputada 
federal María Luisa "La China" Men-
doza. •· . 

Hombre de palabras recias y de mucha 
historia desde la época de Luis 
Echeverría, a sus 62 años defiende sus 
ideales de democracia hoy defraudado 
por su partido y por el ahora diputado 
federal Juan Ignacio Torres Landa, a 
quien dice haber formado y llevado al 
car~o de presidente municipal. asegura 
seno "/ tajante: "Yo formé e hice a Juan 
Ignacio Torres Landa y ahc;ira no voy a 
descansar hasta verlo muerto 
políticamente, porque me traicionó, tra
icionó al pueblo que lo apoyó durante 
1982. Yo siempre creí que existía de
mocracia, pero ahora me parece que es 
muy difícil tenerla, el día que realmente 
tengamos democracia, ese día esa palabra 
la vamos a escribir con letras no sé de 
qué ... " 

Pasa de pAa. 4 Primero de noviembt-e. ~ 
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Voces en papel 

Si aquí hubiera trabajo 
ñadie emigraría ... 

Por Gisela Ontiveros Banda 

L a falta de fuentes de trabajo en Sao Joaé liurbide ha creado una ineatabilidad 
económica que repercute en f amiliaa enteras. Ello ocasiona que a la menor oportundiad 
de t rabajo estas familias emigren de su estado natal, para procurarse los 11atisfactores 
mp elementales y poder subsistir. AquI, sus opinion~ 

Agustin Bringas Esqueda, empleado fed:.. 
eral. ¿Qué por qué emigran? Casi por nada, 
porque no hay fuentes de trabajo, si las 
hubiera pues la gente no emigraría. EHos 
deben de buscar la forma de subsistir. Más 
que nada es la falta de éstas y por lo regular 
se da más en la parte norte del estado de 
Guanjuato. Comprendiendo San José Itur
bide, Tierra Blanca, Santa Catarina, Dr. 
Mora, Atarjea, San Luis de la Paz, Xichú, 
Victoria, San Felipe, Ocampo. Nosot;ros 
trabajamos en Servicios Coordinados de 
Educación 
l>ública , y por lo =:..;;...- regular salimos 

dos veces al año a visitas de campo y esa es 
una de las cosas que hemos detectado, que 
la emigración. es por falta de fuentes de 
trabajo. 
Ma .. Inés Aguirre Reyn·a, empleada federal: 
la misma opinión del señor A~ustín: re
almente no hay fuentes de trabaJo y lo que 
hacen los chamacos es partir lejos, o al 
extranjero. Se van al otro lado a trabajar 
o buscan pues otras oportunidades porque 
aquí realmente no las hay. 

Francisco Blanco Mendieta, empleado. 
Bueno, .realmente aquí es ocasionada por 
falta de fuentes de trabajo y a que estas 
fuentes son mu-y mal pagadas, para mí en 
lo personal tiene mucha importancia. Aquí 
en San José Iturbide la mano de obra es muy 
mal pagada y además las pocas que hay son 
generalmente de hilador, cerámica y un 
poco de joyería, no es como otros lados 
donde hay mucha riqueza en joyería y en 
cuestión de fábricas es muy limitado, posi
blemente será porque estamos un poco lejos 
de la vía que une a San Luis Potosí con 
Quetét,ro, a eso le atribuyo la emigración 
haciá.otros lados como Querétaro, México, que son las partes adonde 
la gente va. De aquí de San José Iturbide van a la frontera, tienen 
aproximadamente dos temporadas, una que es después de enero, 
unos tres o cuatro meses, después se reg·resan están aquí un mes y 
se vuelven a ic otros tres meses generalmente si son unas dos veces 
al año pero es muy poca la gente que va y de que hay emigración 
a los Estados Unidos sí la hay. 

Adela .Ortiz Ramirez, ama de casa. Ahora 
es más peligroso para los que salen de la 
primaria y entran a la sécundaria porque 
queda muy lejos y quisiera que ahora que 
tenga mis hijos hubieran los servicios com-

·"-ti':,·19!• pletos para que no tuvieran que salir de San 
José lturbide al peligro, porque los que 
salen luego no sallemos ni a lo que van y con 
el pendiente mientras que si aquí hubiera 
secundaria o universidad no habría peligro 
para ellos ni 
preocupación 
para los padres. 

Marga·rrta Ramirez de Ortiz. ama de casa. 
Nosotras como madres opinaríamos que 
aquí hubiera una escuela secundaria 
porque a los niños los tenemos que mandar 
muy lejos y nomás hay clases en la tarde, 
además de que salen ya muy tarde las niñas 
corren mucho peligro. Ya ve que en estos 
días se robaron una niña y por eso los 
traemos a la hora de la entrada de la escuela 
y los venimos a recoger a la salida. 

Se repite la historia 
Nuevamente el centralismo político, 
del que habló el mismo Juan Ignacio 
Torres Land? aquel 26 de octubre de 
1982 en el Diario de Guanajuato, 
volvió a imponerse en San José Itur
bide. 

Hace apenas nueve años, Juan Ig
nacio Torres Landa, el joven priísta 
que recien entraba al embrollo político, 
peleaba junto con sus seguidores que lo 
apoyaban -como Nahúm Zarazúa 
Trejo- por la candidatura a la pre
sidencia municipal que le había sido 
negada por su partido; el mismo que no 
le concedio tampoco la candidatura a 
Gonzalo Sánchez Vargas. 

Ento'nces, el clima político en ese 
municipio había enardecido a los itur
bidences, que incluso habían llegado a 
la violencia quemando la casa del 
candidato oficial, Policarpo Vega. 

Miles de simpatizantes lo apoyaron y 
con presiones, lo llevaron por fin a la 
alcaldía. Así, su · carrera política as
cendió hasta llegar como diputado 
federal por su estado, Guanajuato. Sin 
embargo, con el tiempo la situación 
cambio. 

Al término de su administración en 
la alcaldía, comenzaron los problemas 
con la elección de quienes lo sucedi
eron. Así pasaron algunos allos y poco 
a poco la gente que en su tiempo lo 
apoyó, comenzó a refutar sus acciones. 
Y lo último, con la imposición de Luis 

Nuestras Letras 

Sinecio como candidato, los itur
bidenses han hablado, inclusive de 
traición. 

Los papeles han cambiado. La 
confianza depositada durante varios 
años en el partido oficial,. se esfuma y 
ahora la consigna es: votar el próximo 
primero de diciembre, por el Partido 
Acción Nacional. Porque el PRI y el 
propio Torres Landa, los defraudaron. 
La clientela priísta cambia sus banderas 
por otra opción y al parecer ya es 
inminente en este municipio donde 
siempre ha predominado la voluntad de 
unos cuantos. 

Así, hoy aunque cambian las condi
ciones y personajes, la historia se 
repite. Igual que Torres Landa, 
Sánchez Vargas comenzo una lucha 
junto con sus simpatizantes, también 
para defender sus derechos. Sin em
bargo a pocos dias de realizar mitines 
y juntas con su gente, Sánchez Vargas 
se retira argumentando que final(\leñte 
es su partido el que decide. ropero la 
solución que ha tomado no fue ni será 
aceptada por sus seguidores qué ao han 
cesado de pelear públicamente su can
didatura. 

Y ello será necesario. Luchar no sólo 
por el cambio de un candidjto, sino por 

· la transformación complefá de un sis
tema caduco. 

Buscar el cambio es ahora una tarea 
impostergable para los iturbidenses. 

Cráteres en ·el camino a Charcas 

Al presidente saliente: 
Al presidente entrante: 

"Caminos de Guanajuato .que pasas por tanto pueblo 
no pases por San José que ahí me duelen los baches ... " 

En los.._ caminos aparecen nuchas cosas los ande, (se ha deshecho camino al 
que antes- -nó estaban, y quién sabe andar) ¿o como pretexto para hacer 
cuántas otras descubriría si los cami- · otro camino y justificar dineros?, y si 
nara dentro de tres años más. Dos es así ¿cuándo se hará?, si se van a 
caminitos hay para Uegar :ie San José a parchar los dos o por lo menos alguno, 
Charcas, ¿cuál de los dos será el menos también ¿cuando? . 
peor?. llenos de baches, charcos, dime_ Al que no habla -Dfos- no lo oigo. 
mi vida ¿por cuál me voy? Caminos de Guanjuato que pasas por 

Ni por cual irse; uno es de tepetate tanto pueblo, . 
y se ha desparramado hasta invadir las no pases por San José que ahí me 
milpas. Otro más bien parece terreno duelen los baches. 
lunar, todo bañado de cráteres. La gente no habla, los presidentes 
Cráteres aquí, cráteres aHá, zig zag, tampoco. Dejemos que los aspirantes 
más cráteres. Da molestias, coraje, ira, hablen ... aquí. 
rabia, enojo, cólera, casi da sida. Los 
caminos están boyudos para que nadie R.L. V. 
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·ones de José Vargas Maya Campafi-a en El Salitre 

Durante su ca~paña de proselitismo. el domingo 3 
Red completa de dren·aje, centro de salud y mayor apoyo 

al deporte, piden al candidato panista en El Salit_r_e,_ 
-rrabajemos unidos ahora es el tiempo del ·cambio": Verduzco de la Vega Rodolf o Vargas no ha hecho nada en 

• J favor de esta comunidad. "El Salitre 
erca de 400 habitantes de la tismo realizado en est:rcomurrfáacf crece a ritmo acelerado Y en estas 
munidad de San Sebastián El Sal- de 3 mil 500 habitantes, se le hici- tres últimos años no nos ha tocado 

1tre, entregaron sus peticiones al eron demandas por escrito que, nada en obras, nad?,. ~or otr~ parte 
candidato panista a la alcaldía de aseguró, atendera si llega a la pre- aquí se realizan dos ferias reg1ona!es 
San José Iturbide, Ciro Verdµzco sidencia municipal. al año y aparte de que de esas fenas 

e la Vega, el domingo pasado. ·· A las tres de la tarde en las no hay ·ni un solo peso para nosotros, 
Durante su campafia de proseli- inmediaciones del campo de futbol hay problemas en las vías de 

Demandas por escrito 

Verduzco de la Vep. Oambi.oai 

del lugar, algunos simpatizantes de comunicación, porc¡ue ~ay una sola 
su partido y demás miembros de la calle para entrada y sahda y hay en 
comunidad, le solicitaron su apoyo esas temporadas mucha 
para ,-en caso de ser alcalde- edifi- aglomeración". 
car un centra de salud que pueda Por su parte, luego de escuchar a 
atender a las rancherías aledañas lso habitantes de El Salitre, el can
como FJ. Deramadero II, San Juan didato del blanquiazul les exhortó "a 
!fortuna, La Laguna, Tulillo de que trabajemos unidos y así todos 
Arriba Tulillo de Aabajo y Rancho podamos ser iguales. Porque 
Largo.' siempre abusan del más debil y por 
__ Entre otras cosas le solicit~on eso ahora es el tiempo del cambio". 

'también, los ayude con . la En su recorrido de este día, 
pavimentación de las principales acompañar.on también a Verduzco 
calles y el alumbrado público que es de la Vega, lo,g candidatos a 
:urgente, la ampliación del kinder de regidores, J?ominga Zago Martine, 
la zona, la adquisición de equipo Bulmatro Gllberto Becerra Vizcaya, 
para una b.anda de guerra, una red Gabriel Co~treras y Arnulfo Le
completa de drenaje, asi como dezma, quienes invitaron a los 
mayor apoyo al deporte. vecinos de esta comunidad a votar 

Los habitantes de El Salitre se por el Partido Acción Nacional en las 
. quejaron además con el candidato e~e~ciones del próximo primero de 

opositor de que el actual delegado d1c1embre. 

Duranle la -comida que le ofrecieron. en El S~tre 

Fráncisco Rodríguez Her
nández, Esther Vargas Morales y el 
señor José Vargas· Maya, hablaron 
al candidato sobre las carencias mas 
sentidas en el lugar. Otro- de los 
asistentes mencionó el problema de 
contaminación que les ocasiena fa 
productora de quesos aledaña. 
"Ahí tiran el suero en el río y lo 
contaminan todo, como esta cerca 
del kinder llegan los malos olores 
hasta alla. Causa contaminación y 
se pueden enfermar los niños", 
dijeron. 

En tanto , algunos comerciantes 
que domingo a domingo acuden a la 
plaza a vender su mercancía, indi
caron sobre el candidato: _''Me 
parece bien lo que dijo, somos del 
mismo partido y como compañero 
de partido lo apoyo, aunque sea de 
otro municipio, porque yo soy de 
Doctor Mora. Ahora, creo que 
debe haber un cambio y ese cambio 
debe ser magnífico, el que todos 
esperamos. Por eso pienso que en 
San José 1-turbide si va a ser posible 
el cambio". 

Indica el comerciante que en los 
ultimas años esta comunidad ha es
tado muy atrasada, "nunca sus 
delegados han visto por su 
comunidad, solo por su propio 
beneficio". recalco. 

Agustina Cuellar, también com
erciante del lugar. ---•ojala y haya 
cambio porque así mejoraríamos 
mucho aquí. Ahorita vamos de mal 
en peor, cada rato se hielan las 
milpas y nos quedamos con el 
hambre. Por eso si queremos un 
cambio es necesari.o votar por el 
PAN aqui en San José, porque 
ahorita en cuestion del desarrollo 
estamos paralizados, no hay unión 
ni ayuda de nadie, estamos como 
solos, ya mero ni delegado tene
mos". 

Felicitas Precida y Fernando 
Velazco, aunque no conocen 
mucho al candidato del blan
quizaul, pero escucharon sus pala
bras y vieron su acto de campaña. 
"Ahorita no se puede decir nada 
porque todavía no está trabajando. 
Ya cuando trabaje pue~- habe.r 
opinión". 
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· ºSoy panista desde hace Viene de la portada 
Ahorfra· el "tiene unas tierras . dondé' se cultiva el 
maíz que vénde después y precisamente esas tierras 
1~ riega con las aguas negras de los drenajes de la 
crndad que van a dar hasta allá. Son 1 O pulgadas 
de agua contínua día y noche, imagínese cómo está 
el maíz todo contaminado, no entiendo por qué 
Salubridad no ha intervenido. • 

En su casa -- de la calle Revil1agigedo, 
acompañado. por uno de sus compañeros de lucha, 
Zarazúa Trejo platica sobre la situación política 
que vive San José Itur bide y todas sus 
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. Taller Mecánico 

comunidades. Las credenciales de elector retira
das, los recursos del Pronasol y las despensas que 
se han negado a quienes no votan' por el partido 
oficial a las elecciones del primero de diciembre. 
"Son sólo algunas medidas del PRI para asegurar 
su triunfo de su candidato a la presidencia 
muLicipal". 

"En El Salitre anda un grupito de maestros que 
le andan ayudando en su campaña al candidato del 
PRI, José Sinecio Arteaga. Quieren asegurarse un 
puesto ahí con él' y asi vagar más de lo que lo hacen 
ahora", dice el viejo dirigente. 

Son puros maestros que hasta tienen doble plaza 
y no trabajan, ·mejor andan pintando paredes para 
hacer proselitismo a favor de Sinecio Arteaga. En 
lugar de cumplir con sus obligaciones andan de 
políticos. Además otros de la misma campaña 
andan cometiendo arbitrariedades sin ton ni son y 
además andan recogiendo a las gentes sus creden
ciales de elector. Andan regalando a nombre de 
Sinecio, los recursos del Pronasol, todo ello lo 
hacen para comprar el voto. Como lo hicieron en 
otros tiempos cuando el voto por el PRI valía de 
50 a 20 mil pesos. Me acuerdo que en ese tiempo 
hasta la . 
po~re ~ente del campo paraba de laborar porgue 
tenia dmero por su voto que vendían al PRI. :Era 
más fácil eso para ellos y más barato. 

- ¿ Quiénes estuvieron a cargo de la compra de 
votos para el PRI? 

- Aquí los responsables fueron Pablo Martínez 
Antonio Olvera; Jesús Gutiérrez y Luis Sinecio 
padrei todos ellos formaban una comisión de 
"confianza" de Juan Ignacio Torres Landa y 
Ramón Aguirre, los votos como le digo fueron de 
20 a 50 mil pesos. Desde luego muchos votos no 
los vendieron y se volvieron millonarios con el 
dinero que no repartieron . 

_ <;uando habla, parece que Nahúm Zarazúa 
q~1s1era remontarse al pasado. Se acuerda cuando 
fuera uno de los fieles priístas, cuando se prestaba 
in~ondicionalmente a servir a su partido que hoy 
deJa para irse con el Acción Nacional. "Soy priísta 
desde hace ocho días, cuando me cansé de ese 
canijo mecate que tenía amarrado del PRI. 

"Sí, cómo no, me acuerdo cuando yo era priista. 
Hasta rellené algunas casillas con votos para mi 
part!d.o. En el rancho 'La Alameda' yo fui el 
com1S1onado para rellenar una de las casillas más 
grandes del municipio, Je llené con mas de 2 mil 
votos para el PRI para que ganaFa 'La China' 
Mendoza. Y ahora, mire cómo están las cosas pero 
uno tiene la culpa, uno mismo reniega de que le 
to~an malos gobernantes o presidentes y uno 
m1~~0 ayuda para que lleguen y después que llegan 
tra1cwnan. Uno mismo es el culpable de todas esas 
ratas apestosas que están en la presidencia". 

- Pero eso ya se olvidó ... 
N9, qué se v~ a olvidar, por lo menos yo lo 

recuerdo muy bien porque me dí perfectamente 
cue~t~ de eso y todavía~ porque uno de los 
c<;>m1S1onados, Pabl<;> Martínez, por ponerle un 
eJemplo, todavía sigue con sus malos modos. 

De las autoridades se comprende que no inter
vengan porque cada que viene un funcionario con 
un c,!tlvo fla~o les pa~a. meta a uno y les ofrec~ una 
c0In1da y as1 no le dicen nada, y a mí también me 
t~có chivo flaco. A nosotros nos cobran el agua 
b1enc!lla y ya una vez, sucia, él la utiliza así porque 

. no quiere pagar el agua potable, se quiere ahorrar 
4 millones de pesos al mes. Ese Pablo Martínez es 
una sanguijuela, una rata que se mete ea todo por 
eso es un millonario. ' 

Y agrega: "los terrenos están a un lado del 
pante~n municipal, a la orilla de lo que está 
urbanizado, parece que tenemos v-,n inhalante 
Ojalá hagan algo los de Salubridad.• • 

- ¿ Y cómo vislubmra el futuro de San JoSé 
Iturbiae? 

:- Un futuro incierto si gana el PRI, pero como 
el PAN es el que va a ganar pues van a aambiar 
las cosas, porque no hay otro que .puecja asegurar 
algo bueno. _Con el -PAN se terminaría el cacicazgo 
que ya probf eró en todo San José Itur,bide. 

- ¿ Y cómo evalúa el trabajo de la·administració 
actual? 

- El presidente municipal está haciendo obras 
que no hizo en 3 años, está queriendo a tamb 
batiente empezar obras. En la c~le Plutarco Er 
Calles y todas las calJes pegadas a su domicilio es 
terminando de urbanizar. Y aprovechándose 
que la fábrica de materias primas y minerales 
está prestando maquinaria para poder decir q 
está pagando dinero por el servicio y que Jo es 
gastando. 

"También en la colonia Villavista está pavime 
tando Y. en el poblado de Las - Adjuntas es 
compú01endo unos puentes que se habían derrum 
~~do. Pica aquí, pica allá para dejar ob 
mconclusas y tener con qué taparle el ojo al mac 
para poder comprobar en qué gastó el dia 
por¡ue se dice que el gobierno del estado le va 
hacer una auditoría. Sólo está haciendo la maqu 
de lo que iba a ser una obra, por eso Je convie 
q~e ~1 próximo presidente múnicipal sea L 
Smec10 para que ésto siga siendo el mis 
continuismo". (Mar. Glez. Hdez) 

SANJO 
Viene de la portad9 

bajo la sombra de un huizache frondoso holgaza 
amente feliz. Todos sabemos todo; la' plaza y 
mercado se inundan de comentarios y discusion 
Lo que sucede en privado pronto se hace púb · 
y colectivo. Cerillazo en el reguero de pólvo 

Tengo una imagen precisa de cada uno de 
amoríos, de tus lugares, de las horas, de 
palabras. De las constantes hambres. 

- Chingao, el bolsillo vacío. ¡Por las tri 
gruñendo se sabe que el hambre nunca mien 

... AMANECER 
Para cada uno de tus fríos que 

muchos, hay un sweater made in.. 

DE Q UERETARO 
IIIU.'lillO 111. INJOINACJO!I, A.'IALISJ$ Y AIJ'IIIIAfflAS 

NIORELOS 1 
1 
1 
1 
1· 

SAN JOSE ITURBIDE 
Ediciones Nuevo. Amanecer, 

S.A. de C.V. 

Dicen que la industria textil 
adquirido una imp0rtancia capi 
superando incluso a la ganadería 
agricultura. ¿Llegará el día en 

1 

comamos chambritas en ves de 
¿Monotonía? 

~~~-~-. . '.'' . ' .. 

Torno·, Fresadora y 

Sol~~-<J-·uras Especi-al~s. 1 

SAH JOSE lTURBIDE, GTO. : - ~~-- - - ~ - - - - - - - - - -• · , • •' · : 1 
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¡Qué bien que a algunos I 
bidences les va bien! 

¡Qué mal que a otros les va 
¡Qué horrible que a todos les f 

igual! 
Se acerca diciembre. Uno de 

domingos voy a pasear por tu ja 
acompañado . de una falsa estrella 
Telev,·sa, quizás Thalía. 

Van a' sorptenderse mis amigos 
autoridades y yo. 

Hasta los huesos cala el frío 
muy tarde, mejor será regre 
rancho. 
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